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MUNICIPIO DI PALERMO 

VIII CIRCOSCRIZIONE  

                                                           ********* 
 

Verbale della seduta ordinaria del giorno 03/04/2019 
 

L'anno duemiladiciannove il giorno tre del mese di aprile, giusta convocazione del 

Presidente Marco Frasca Polara (prot. n. 540291/02-16 del 29/03/2019), si è riunito in 

seduta ordinaria nell’aula consiliare “Libero Grassi” della VIII Circoscrizione, sita in via E. 

Fileti n. 19, il Consiglio Circoscrizionale per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. 

Alle ore 11.23, il Presidente invita il Segretario Anna Maria Conforti a chiamare 

l’appello al termine del quale risulta presente solo lo stesso; pertanto, verificata la non 

sussistenza del numero legale, dichiara il rinvio della seduta di un’ora in base al 

regolamento quadro per il funzionamento dei consigli circoscrizionali. 

Alle ore 13.05, il Presidente invita il Segretario Anna Maria Conforti a chiamare 

l’appello al termine del quale, oltre lo stesso, risultano presenti i seguenti n. 7 Consiglieri: 

Amore, D’Alia, Di Napoli, Governale, Longo, Romano e Schembri (presenti n. 8); 

verificata la sussistenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta e dà inizio 

ai lavori d’aula con gli adempimenti di cui al punto n. 1 all’O.d.G. avente ad oggetto 

“Comunicazioni del Presidente”; quindi procede alla lettura delle seguenti note pervenute 

rispettivamente da: 

- Ufficio Mobilità Urbana “Sollecito Delib- n 100 del 10.04.18 avente per oggetto 

“Implementazione ciclo parcheggi e veicoli al servizio di bike sharing” riscontro a 

delibera n. 100 del 10.04.2018 

- Da RAP riscontro a nota del cons. Schembri  “Richiesta pulizia della via E. Leotta 

nel Quartiere Montepellegrino” 

- Da RAP riscontro alla nota del cons. Di Napoli “Ritiro sacchetti abbandonati nel 

marciapiede di via A. Juvara angolo via Bagolino” 

Inoltre, il Presidente comunica che da ieri la U.O. P.D. anagrafica Montepellegrino è 

nuovamente aperta al pubblico dopo circa quattro mesi di chiusura, a causa del furto della 

cassaforte. Il Presidente conferma che ancora sussiste un problema legato all’insufficiente 

numero di operatori allo sportello; a tal proposito comunica che ha inviato una nota alla 

dirigente del Servizio Dr.ssa Amato e al Capo Area dott. Pedicone per richiedere almeno 

una nuova unità lavorativa, visto e considerato che uno degli addetti allo sportello entro 

l’estate andrà in pensione. 

Inoltre, comunica che giorno 11 c.m. alle ore 16,00 presso i locali della Parrocchia di Santa 

Lucia  è in programma un’assemblea organizzata dal Comitato “Borgo Vecchio nel cuore”, 

alla quale sono stati invitati il Vice Sindaco Giambrone e il Dott. Norata per discutere di 

alcune importanti questioni riguardanti il quartiere come la prossima riqualificazione del 

campo di calcetto e di piazza Linares, l’asilo abbandonato “Alessandra Parisi” in via 
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Principe di Scordia nonché i problemi riguardanti il servizio di raccolta dei rifiuti con il 

nuovo sistema “porta a porta”.  

Comunica inoltre che a breve sarà realizzato a piazza della Pace un CCR (Centro Comunale 

di Raccolta) dove i cittadini potranno recarsi per lasciare gli ingombranti oltre che conferire 

diverse frazioni di rifiuti differenziati.  

Chiede e ottiene la parola il cons. Longo che presenta una mozione “Smaltimento dei rifiuti 

differenziati nelle scuole di ogni ordine e grado dell’Ottava circoscrizione”. 

Chiede e ottiene la parola la cons. D’Alia che legge ai presenti una nota a firma del 

condominio di via Largo la Loggia avente per oggetto: “Richiesta spostamento cassoni via 

Autonomia Siciliana n 138 adiacente campetti sportivi ex Fly Tennis e manutenzione 

marciapiede e pista ciclabile Largo G.ppe La Loggia presso n 4” 

Terminata la lettura della suddetta, segue un dibattito al termine del quale il Presidente 

comunica che occorre attendere un po’ di tempo, come già specificato con una e-mail 

indirizzata alla stessa consigliera D’Alia, prima di prendere una nuova decisione. 

Dopo aver riottenuto la parola, la consigliera D’Alia presenta una mozione “Rifacimento del 

marciapiede delle piste ciclabili in via Autonomia  Siciliana in corrispondenza di Largo G. 

La Loggia”.  

Alle ore 13,55 il Presidente sospende la seduta per conferire con i Capi Gruppo. 

Alle ore 14,00 il Presidente invita il Segretario Anna Maria Conforti a chiamare 

l’appello al termine del quale, oltre lo stesso, risultano presenti i seguenti n. 4 Consiglieri: 

Amore, Di Napoli, Longo, Schembri.  

Considerata la mancanza del numero legale, il Presidente rinvia la Seduta al giorno 

successivo senza ulteriore avviso di convocazione come previsto dal regolamento quadro 

per il funzionamento dei consigli circoscrizionali. 

 

 

 

                     Il Segretario                                                              Il Presidente 

                 Anna Maria Conforti                                                Marco Frasca Polara 
       (Firmato in originale)       (Firmato in originale) 

 


